

## Seniorenfasching in Terfens

Die inzwischen mit 65 Mitgliedern zu einer starken Seniorenfamilie angewachsene Ortsgruppe Terfens hat am 7. Februar im Rathauskeller zu einem gemütlichen »Beisammenhocker« eingeladen. Es war ein gelungener Nachmittag. Mit den Mitgliedern des Seniorenbundes sind die freundlich eingeladenen Bekannten aus dem Dorf, zudem Herr Salficky als Bezirksobmann, Vomp, und Herr Albert Nöckl sen. aus Vomperbach mit ihren Gattinnen erschienen. Für eine gediegene musikalische Umrahmung dieses Treffpunktes sorgten die bekannten »Schmid-Buam«, Frl. Kirchebner hat mit ihren Schülern und den dargebotenen Volksliedern alle Anwesenden erfreut. Mit der Anwesenheit von ungefähr 90 Personen darf der Beweis erbracht werden, daß auch Terfens genügend Nährboden hätte, um in Zukunft gesellschaftlich näher zusammenzurücken. Neutrale Beobachter haben festgestellt, daß den Damen der Gesprächsstoff nicht abgerissen ist, sogar die Männer erhielten für das frühzeitige und disziplinierte »Heimgehen« von den Damen ein unerwartetes Lob. Der Seniorenbund wird sich auch im Jahre 1982 bemühen, durch nette gesellschaftliche Veranstaltungen das örtliche Dorfgeschehen zu wecken und zu pflegen. Dafür garantieren der Obmann Hans Purner und sein rühriger Ausschuß.